

LA COMPETENCIA NO SE DETIENE

# Futsal define a sus representantes con mira a la etapa provincial de los JDE

**La disciplina ya entra en su etapa de definición, con la programación de las finales provinciales, a partir de esta semana, teniendo como escenarios el Parque Urbano en Coquimbo, el polideportivo de Ovalle y el estadio de Los Vilos.**



CEDIDA

**El Colegio Gerónimo Rendic de La Serena será el establecimiento que represente a la comuna en la fase provincial de los juegos.**

**EQUIPO EL DÍA**

La Serena

Este lunes 21 de julio se dio inicio a la definición de los representantes provinciales de la disciplina de futsal en damas de Elqui, que dará paso a los clasificados que irán por la final regional de los Juegos Deportivos Escolares 2025.

Al respecto, el profesor Carlos Urrejola del Colegio Gerónimo Rendic de La Serena - establecimiento que representará en damas y varones a la comuna - se mostró muy contento "y motivado para enfrentar la etapa

provincial. Hace mucho tiempo también no ganábamos la etapa comunal en damas y varones. Los niños y niñas están súper dispuestos al trabajo, tienen los valores deportivos muy bien desarrollados ya que llevan mucho tiempo trabajando con nosotros en etapas anteriores. Así que el compromiso, el compañerismo, la identidad con el colegio hacen que el trabajo grupal sea bueno. Yo rescato mucho lo que es el colectivo del equipo".

Por su parte la comuna de Andacollo disputó su etapa el pasado jueves 17, con los siguientes resultados: Liceo Pedro Regalado Videla cayó por 2 a 3 ante el Colegio Parroquial. En otro encuentro la Escuela Nuestra Señora del Rosario superó por 4 a 2 al Liceo Pedro Regalado Videla y en el tercer partido, el Colegio Parroquial fue superado por 7 tantos por la Escuela

Nuestra Señora del Rosario. Con estos resultados se consagró como ganador la Escuela Nuestra Señora del Rosario.

Pamela Díaz, profesora de Educación Física de dicho establecimiento, expresó su satisfacción por haber alcanzado el triunfo. "Ya somos tres años campeones en esta disciplina, en la cual ya se nos viene un provincial representando a nuestra comuna. Esta vez fueron muy competitivo los encuentros deportivos. Hay excelentes deportistas, así que esperamos considerar algunos de ellos o reclutarlos para que puedan reforzar a nuestro equipo y nos puedan ayudar en esta fase que es el provincial de futsal", dijo.

## FÚTBOL FEMENINO EN EL CHOAPA

En tanto, en Los Vilos, se disputó la gran final comunal de fútbol femenino sub 14, en el marco de estos Juegos Deportivos Escolares.

En un emocionante y reñido encuentro, el Colegio Diego de Almagro se impuso frente al Colegio San Francisco Javier, y será quien represente a la comuna vileña en la próxima etapa provincial. Se programó además la final provincial de damas y varones para el próximo 23 de julio en dicha comuna.